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 指導者としての経験をお話ししましょう 

  

  私の信条「私は私でない私（我是不是 

  我的我）」である、 という公の精神！ 

  
 WILL2月号が李登輝元総統の論文やインタビュー三本（22ページ）からなる緊急大特集を組んでいます。メインは150ページ

に及ぶ「2011年、日本の危機」ですが、へえ～と思ったのは花田編集長も時々出演している人気番組「そこまで言って委員会」

のやしきたかじん氏の「たかじんの超・天皇論」が収録されていることです。 
  
 なかでも注目されるのは、総統がエネルギーに関する新しい研究室を開設し、日本から三人の学者を招聘したのですが、その

うちの一人が便箋七枚に及ぶ丁重な手紙を寄せ、これに感動したとして全文を収録しているのです。総統は「公に奉ずる精神を

第一に、個人の栄誉を捨てる考え方は、日本人でなければできないものです」と絶賛しています。滅私奉公と言う言葉、まだ生き

ていたのですね。 
  
 以下、巻頭言を飾った李登輝元総統の「今、日本に必要な指導者とは」の論文からその一部を抜粋して紹介します。出来れ

ば、李登輝総統に三年とか五年の年月を区切って日本の首相をお願いしたいくらいです。タイムリーな記事を提供してくれている

WILL2月号は定価780円でワック出版から全国の書店で好評発売中です。 
  
  

 
WIll2月号の表紙と李登輝元総統の見出し頁（画像クリックでHPへ） 

  

 権カは人民からの借り物 

  
 残念ながら、今の日本には国を愛し、同胞を愛する政治家が不在です。また、国民もどのような指導者を求めているのか分か

らない部分があります。 
  
 今の日本を見ていると、政治に携わる人間が、いかにして権力を手にするか、ということばかり考えていて人民や国のことが頭

に入ってないように見える。しかし、「権力」というのは権力者のものではなく、何か決定を下す時に人民から借りて、そのあと返

すものなのです。そのことがわかっているかどうか。 
  
 そこで、私の指導者としての経験をお話しすることで、日本の皆さんに「今、どのような指導者が必要なのか」と問いかけてみた

いと思います。 
  
 私が国家を背負った大事な場面で決断を下す時は、もちろん一人で決めてきました。しかし、昔、中国の皇帝が言っていた「窺

人（クアレン、孤独な人）」とは違います。私はキリスト信徒ですから、常に対話し、祈り、判断をしてくれるイエス・キリストの存在

があるのです。だから決して孤独ではない。自己とキリストとの対話が重要なのです。（中略） 
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 そして指導者には、精神的な支柱や価値観とともに、実行能力が必要不可欠です。口でどんなに立派なことを言ったとしても、

正しいと思ったことを必ずやりぬくことが大切です。井尻秀憲さん（東京外国語大学教授）が書いた本のタイトルも、『李登輝の実

践哲学』と「実践」を強調しています。 
  
 過去の歴史を知り、自分で学び、経験し、学んだからには必ず実行する。それが「実践哲学」です。そして指導者になったら、邪

な心を持ってはいけない。「私」を持っていてはいけないのです。ですから、私が信条にしていたのは「私は私でない私（我是不是

我的我）」であるということです。 
  
 また、権力は人民のものであり、仕事をするために人民が貸してくれているものです。仕事が終わったら、人民に返す。そのた

めに、人民がどのように考えるかを頭に入れて判断をすることが大切です。 
  
 これまで私は「李登輝はどうも変化しやすい」などといわれてきましたが、目標がハッキリしているから、変化していく状況に適

応しているだけなのです。それは「ブレ」ではありません。私はずっとそう考えて判断してきましたから、たとえ自分の親父が何を

言おうと聞きません。（中略） 
   
 また、政治家たるものカリスマ的な真似をして人民を扇動してはいけません。人民に対しては正直に、真面目に話を聞かせるこ

とが重要です。 
  
 そしてもう一つ大事なことは、私が中学生時代からの経験として実践していることですが、人がやりたがらないことこそ、自分が

やってみることです。やってみなければものごとはわかりません。私が学寮にいた頃は、毎朝七時に起きて便所掃除をやりまし

た。黄色く汚れていた朝顔を真っ白に磨くことができると、とても嬉しかった。そういう習慣が残っています。（中略） 
  

 
WILL2月号の目次ページスキャン画像（画像クリックでHPへ） 

 

   同胞愛と実践哲学 

  
 そして今、台湾だけでなく、日本の政治も、大きく揺らいでいます。こんなことを言うのはおかしいかもしれませんが、もし私が日

本の総理大臣になってくれといわれたら何をするでしょうか。 
  
 今、日本国民が悩んでいるのは経済です。その問題を解決するために、まずは日銀の理事会を改編し、総裁を内閣の一員に

します。 
  
 以前、何かの会で日銀の為替局局長と話す機会があったのでこの話をしたら、「なるほど」と言っていた。しかし、日本の為替を

調整しようにも理事会が握っているのだという。いま日銀は理事会によって方針を決めており、人民や政治に関与せずにやって

いるようですが、これを早急に変える必要があります。 
  
 みずほ銀行の台北支店長とお話しした時に、「銀行のお金はどこから来るのですか。利息はゼロなのに預ける人がいるのです

か」と聞いたら、彼は「やはり安全だということで、みな銀行に預けていますよ」と言っていた。 
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 この各個人の固有財産は日本の場合、世界的に見ても非常に大きい。この財産がうまく利用されれば、もっと日本経済はよくな

るでしょう。今の二、三%の成長では人民がかわいそうだ。人民の苦しい思いを解決することが、指導者が当面やるべき第一の

仕事です。人民の苦難を汲み取れない、同胞愛のない指導者では国は滅びます。そういう気持ちを持って、政治を行わなければ

なりません。 
  
 そして大局においては、アメリカに使者を派遣し、憲法を改正します。私は「憲法論議もできないようでは、日本は沈んでしまう」

と言ってきました。国家の基本である憲法を修正することが第一です。 
  
 「李登輝は変化しやすい」などとも言われましたが、私にはずっと目標がきちんと見えていた。それは台湾の民主化です。それさ

え見えていれば、環境や状況の変化に合わせて政治が変化するのは当然です。 
  
 日本の政治にも、国家の目指すべき方向を明確に打ち出し、同胞愛を持って政治を実践していく指導者が求められているので

はないでしょうか。（WILL2月号P29-30、35） 
  

李登輝元総統がズバリ！ 

「尖閣諸島は日本領土」 

 
※ 日本人にエールを送る台湾人。「おネエちゃんが 
きれいだからといって、私の妻だと言う人間がどこ 

にいるのだ！」。シナ人よ、恥を知れ！ 
  

----------------------------------------------------------------------- 

はじめから連立はあり得ない！ 
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 12月26日読売新聞4面の記事、部分スキャン画像 

（画像クリックでネット関連記事） 
  

 「民主党政権打倒！」を結党の理念に掲げてスタートした「たちあがれ日本」にとって、平沼・与謝野両氏が岡田幹事長と会った

事自体が、さまざまな報道や憶測がされると言う点で大きなマイナスでした。27日の結論が出る前にいろいろな報道がされ、党

のイメージダウンに繋がるのでは？と危惧します。 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
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タグ： WILL  李登輝元総統  「今、日本に必要な指導者とは」  「2011年、日本の危機」  我是不是我的我  私は私でない私   

   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/25 23:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
平沼氏の判断がカギ 「たちあがれ日本」連立入り 

 
 民主党から連立政権参加を打診されていたことが明らかになったたちあがれ日本は２７

日に議員総会を開き、対応を協議する。党内では連立に前向きな意見もある一方で反対

論も強い。これまで表立った発言を控えている平沼赳夫代表の動向がカギを握りそうだ。 

 
党内の反対派は「もう連立はないということで話はついている。平沼さんは（連立に積極

的とされる）与謝野馨共同代表を説得しているはずだ」と強調する。 

 
 これに対し、民主党内からは「平沼さんも連立に前向きだ」（首相支持派議員）などと、

連立実現に期待する声が出ている。 

 
 たちあがれ日本の所属議員は衆参各３人の６人。消費税率引き上げに伴う社会保障制

度改革に前向きな与謝野氏は、首相と会談するなど、連携の旗振り役とみられている。 

 
 連立に強く反対しているのが藤井孝男参院代表と園田博之幹事長だ。藤井氏は周辺に

「連携するというなら衆院のほうで勝手にやればいい。立党の精神に反する」と反発。園

田氏も「首相は信頼できない」と述べている。 

 
 片山虎之助参院幹事長と中山恭子参院幹事長代理は経緯を聞いてから判断したいと

している。両氏とも民主党批判を繰り返してきただけに、「大義名分もなく組むようでは国

民から批判を受ける」と懸念する一方で、「難局を打開するために民主党との連立に踏み

切るべきだ」との主張にも一定の理解を示している。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101225-00000552-san-pol 
 
・近いうちにエントリーを立てます。結論は判ってますけど平沼代表が与謝野氏の顔を立

てて岡田幹事長と会ったこと自体が「ミス」だったと思います。与謝野氏に気を遣いすぎ、

と感じますね。  

 

2010/12/26 01:09Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
 
 
>党内の反対派は「もう連立はないということで話はついている。平沼さんは（連立に積極

的とされる）与謝野馨共同代表を説得しているはずだ」と強調する。 
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「たちあがれ日本」の党規は詳しくは知りませんが、共同代表・与謝野を除名処分する事

は出来ないのでしょうかね？  

 
城内実の時も平沼氏は「彼を信じているので必ず（たち日に）加わってくれる筈だ」なんて

甘い事を確か桜の水島氏との対談で言ってましたが、数日前にも「与謝野とは学校の同

級生だから信じている」ような事を言ってましたね（今はおっしゃっていましたねと敬語を使

う気にはなれない）。 

 
与謝野は外国人参政権のときは独自の論文を発表して公明党を黙らせたらしいが、人権

擁護法案（自民党時代に公明党が出しまくっていた今より危険度の低いもの）には賛成ら

しいです。 

 
平沼氏の優しさを今は危惧しています。 

 

2010/12/26 06:16Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>平沼氏の優しさを今は危惧しています。 
 
泣いて馬謖を斬る、と言うことも必要ですね。 

 
その点だけは小泉元首相は決断力と実行力はありました。  

 

2010/12/26 10:22Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
連立を菅から持ちかけられたら、即効ではねつけ強い意志を示さないといけませんね。 
そのようなわかり易い力強い行為が一般の支持者には理解されみんなの力を結集する

事になるのです。 

 
菅さんはもう駄目です。泥舟ボロ舟沈みつつあるのですから。 
実社会でも潰れそうな会社を立て直すのはほとんど無理、原因があってそうなるのです

から。  

 

2010/12/26 11:00Commented by snowdrop さん 

花うさぎさま：おはようございます。昨日のyoutube楽しませていただきました。さて、 
 
かつて自民党河野洋平総裁が社会党村山富市を首班指名して与党に復帰したことがあ

りました。 

 
今回、民主党も絶対的与党に復帰したいのなら、たちあがれの平沼赳夫氏に対して「首

班指名するから、連立して欲しい」と言うべきじゃないか？「与謝野氏は官房長官で処遇

させろ」と言えばいい。 
副総理だの、拉致担当大臣だのじゃ話に乗るべきじゃない。 

 
DEAL(取引き)なのだから、相手からBARGAIN(好条件)を引き出さなければ意味がな

い！どんどん揺さぶればいいだけ。 

 
もしかすると、菅直人は日本人なのかもしれない。（小沢は支那人民解放軍野戦司令官、

鳩山は宇宙人＆フランス人ルイ１８世の生まれ変わりだが）奇兵隊・高杉晋作なら、きっと

このくらいの取引はするはずだ。  

 

2010/12/26 11:24Commented by snowdrop さん 

忘れられない「たちあがれ」の実績 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100703/plc1007032116008-n1.
htm 
たちあがれ日本は３日、参院選比例代表から立候補していた社会福祉法人理事長、足高

（あしたか）慶宣（よしのぶ）氏（５６）を除名し、比例名簿から削除すると発表した。 

 
 足高氏が３日夕、尖閣諸島（沖縄県石垣市）に上陸を試みようとしたことについて「党の
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方針に反する」と判断した。 

 
尖閣に関して仙谷と同様の対応をしそうで・・・  

2010/12/26 11:25

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>連立を菅から持ちかけられたら、即効ではねつけ強い意志を示さないといけ

ませんね。 

 
はい。それが普通ですよね。 

 
>菅さんはもう駄目です。泥舟ボロ舟沈みつつあるのですから。 
 
それと連立を組むというのは、自らボロ船にのって党の評価を落とす、ということなのです

が？  

 

2010/12/26 11:29

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>昨日のyoutube楽しませていただきました。 

 
ありがとうございます(^^)。 
 
>たちあがれの平沼赳夫氏に対して「首班指名するから、連立して欲しい」と言うべきじゃ

ないか？「与謝野氏は官房長官で処遇させろ」と言えばいい。 

 
それでは政権の意味がないじゃないですか(^^；。 
 
>奇兵隊・高杉晋作なら、きっとこのくらいの取引はするはずだ。 
 
そこまで延命して何をしたいの？と問われると「？？？」だと思いますよ。日本解体を完成

させたい、とは口が裂けても言えないでしょうし。 

 

2010/12/26 11:38

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん  
 
>尖閣に関して仙谷と同様の対応をしそうで・・・ 

 
これは一色氏や仲間氏の行動とは同列に論じられないと思いますよ。 

 
結党したばかりで参議院選挙に初挑戦中、厳しい状況のなかで党幹部との連絡を絶って

強行したのですから。 

 
そうしたパフォーマンスは無所属で立候補してすべきだった、と私も思います。 

 

2010/12/26 11:45Commented by snowdrop さん 

To 花うさぎさん  
>To snowdropさん こんにちは。 
 
>>たちあがれの平沼赳夫氏に対して「首班指名するから、連立して欲しい」と言うべきじ

ゃないか？「与謝野氏は官房長官で処遇させろ」と言えばいい。 

> 
>それでは政権の意味がないじゃないですか(^^；。 
> 
 
ナンセンスnonsence がこういう交渉には大事なのだと思います。chemistryケミストリ

ー不思議な力で攪乱すると・・・ネズミが一匹、二匹・・・と出てくるかもしれない(^-^*)  

 

2010/12/26 11:47Commented by gabacho さん 

小生も「たちあがれ日本」を支持する者の一人として、 
連立などとんでもないと思う一人でありますが、 
平沼氏、与謝野氏共に、ひそかに今期限りで議員引退を 
考えているとすれば、政権入りして反日売国法案を 
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葬り去る案もありかなとは思います。 

 
しかしながら、お二人以外の他の党員にとってみれば 
裏切りとしか映らないことは確かですね。 

 
この辺のことについて、「博士の独り言」さんが書いておられます。 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/ 
 
> きわめて異様ではあるけれども、政治生命をかなぐり捨てて平沼氏が閣内に入られれ

ば、その存在によって、通常国会での「外国人参政権」はじめ、闇法案すべての閣議通過

を阻止でき得るのかもしれない。 

 
> 且つ、平沼氏が沈痛・消炎剤のような役目を果たされ、国家に大きな禍根を残す暴発

をさせることなく、現政権を静かに終焉へと導くことも可能なのではないか。 

 
> 筆者個人としては、平沼氏の末永き議員活動を望む一人である。だが、一部では、支

持者へ今期で引退をほのめかされた、との情報も伺っている。事実とすれば、国賊どもに

ヘッドロックをかけて道連れにし、海の底深くへ葬る。解散総選へしかと導く。 

 
> ひょっとして、万が一に、その、おつもりがあり得ることなのかもしれない、とこうも拝察

し得る次第である。  

 
 
それにしても、韓国の口蹄疫についてマスコミは報じませんね。 
中韓や民主党、NHKなどの負の面について報道しないマスコミや、 
積極的に情報収集・広報に努めて対策を講じない現政権の 
賞味祈願は尽きていますね。  

2010/12/26 11:48

Commented by snowdrop さん 

To 花うさぎさん  
>結党したばかりで参議院選挙に初挑戦中、厳しい状況のなかで党幹部との

連絡を絶って強行したのですから。 

> 
>そうしたパフォーマンスは無所属で立候補してすべきだった、と私も思います。 
  
なるほど！ ひとつひとつにお返事頂けて感謝申し上げます。  

 

2010/12/26 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん  
 
>ナンセンスnonsence がこういう交渉には大事なのだと思います。 
 
「からかってやれ」くらいの気持ちがあれば良いけど、平沼氏はとにかく真面目で実直な

政治家ですから(^^；。 
 

 

2010/12/26 12:06Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>政権入りして反日売国法案を葬り去る案もありかなとは思います。 
 
すると解散があったら出馬しない、ということですか？ 

 
＞国賊どもにヘッドロックをかけて道連れにし、海の底深くへ葬る。解散総選へしかと導

く。 

 
これは私も見て一つの見方だと思いましたが、平沼氏は真性保守政権を生み出すことが

目標だったはず、ですから、かいさんに持ち込んで引退はないと私は考えました。 

 
 
＞現政権の賞味祈願は尽きていますね。 
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頭の中は「延命」しかないのでは？ 2010/12/26 12:17

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。ブログ更新お疲れ様です。 

 
李登輝氏のような政治家は、かつての日本には存在したと思いますが、今や

このような人物は、かつての日本の遺産を受け継いだ台湾にのみ存在しているのかもし

れませんね。 
それと「たちあがれ日本」の連立に関してですが、政策が違いすぎて難しいかと思われま

す。岡田幹事長は「財政健全化などでの連携に期待感を示した」そうですが、どうにも強

引かつ曖昧です。 

http://www.yomiuri.co.jp/feature/20100806-849918/news/20101225-O
YT1T00859.htm 
どう見ても、数合わせに必死になっている印象しか受けません。見苦しい話です。 
それから、警視庁の情報流出問題で、公安部長更迭のようですが 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/101226/crm1012260131001-n1.
htm 
国家公安委員長は、何も責任を取らなくていいのでしょうか。  

 

2010/12/26 12:22Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
 
> 平沼氏は真性保守政権を生み出すことが目標だったはず、 
> ですから、かいさんに持ち込んで引退はないと私は考えました。 
 
小生も平沼氏の真性保守政権待ち望む一人ですが、議員活動は気力・体力をとてつもな

く消耗いたします。特に情報を持っているわけではありませんが、一度大病をされた高齢

の平沼先生の健康を気遣っての書き込みとご理解ください。  

 

2010/12/26 13:31Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>かつての日本の遺産を受け継いだ台湾にのみ存在しているのかもしれませんね。 
 
いや、日本にもいるのですがそれを支持する国民の絶対数が少ないのが実情だと思いま

す。 

 
>岡田幹事長は「財政健全化などでの連携に期待感を示した」そうですが、どうにも強引

かつ曖昧です。 

 
途方もないバラマキをやっていて「健全化」はないでしょうね。 

 
>国家公安委員長は、何も責任を取らなくていいのでしょうか。 
 
「私には責任ないわよ、何で私が？」というに決まってますよ。 

 

2010/12/26 13:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>一度大病をされた高齢の平沼先生の健康を気遣っての書き込みとご理解ください。 
 
わかってますよ。でも数ヶ月前に握手したときは凄い力、気力も充分で疲かれた印象はな

かったですけどね。 

 
逆に完全にやる気を無くしているのが森喜朗元首相。挨拶聞いたら愚痴ばかりで次は出

馬しないでしょう。 

 

2010/12/26 13:40Commented by toratoratora さん 

花うさぎさま、はじめまして。いつもブログを拝見しております。 

 
>27日の結論が出る前にいろいろな報道がされ、 
>党のイメージダウンに繋がるのでは？と危惧します。 
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与謝野さんは仕方がなかったとしても、平沼さん 
までがと、私は大変がっかりしました。党内分裂が危惧され、 
ここまで支持を失った泥舟状態の民主党政権と、どうして連立を 
組む必要性がありましょうか？ 
初心貫徹。民主党政権撃沈あるのみでしょう。 

 
李登輝さんのような信念の政治家が本当に必要です。  

2010/12/26 15:34

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。エントリーと関係ない話ですが。 

 
アンカーSP 2010 今日 4時からです。 

 
「青山繁晴×宮崎哲弥×森田実がズバリ!こんな日本に誰が… 
 
民主党 原口 白 と激論。」 

 

 

2010/12/26 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>初心貫徹。民主党政権撃沈あるのみでしょう。 
 
まったくその通り！ですね。 

 
>李登輝さんのような信念の政治家が本当に必要です。 
 
本当に欲しいですね。 

 

2010/12/26 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>「青山繁晴×宮崎哲弥×森田実がズバリ!こんな日本に誰が… 
>民主党 原口 白 と激論。」 
 
情報ありがとうございます。見るのが楽しみです。  

 

2010/12/26 19:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
硫黄島遺骨収容、ボランティア公募で作業加速へ 

 
 政府は太平洋戦争末期の激戦地・硫黄島（東京都小笠原村）の遺骨収容事業につい

て、来年度から民間ボランティアを公募する方針を固めた。 

 
 全体が自衛隊敷地の同島は、旧島民の慰霊行事や遺骨収容に参加する遺族を除き、

入島が原則禁じられており、公募は事実上の入島制限緩和となる。遺族の高齢化が進ん

でいることから、若者を中心に作業員を増やすことで作業を加速させたい考えだ。 

 
 来年度予算案では、硫黄島の遺骨収容事業費として１３億１９００万円を計上、今年度

の１億３６００万円から大きく積み増した。今年度は日本遺族会や小笠原村在住硫黄島旧

島民の会などボランティアは延べ約６０人だったが、１１年度は延べ約６００人に大幅拡大

し、少なくとも４割は公募する方針だ。期間ごとに派遣していた厚生労働省の職員も交代

で１人を常駐させる。 

 
 硫黄島では旧日本軍約２万２０００人が戦死したとされ、国内戦地では 大となる約１万

３０００柱の遺骨がいまも収容されていない。政府は８月に阿久津幸彦内閣府政務官をリ

ーダーとする特命チームを発足させ、４回にわたり厚労省や防衛省職員らによる調査団

を派遣。島内２か所で米国の公文書に記された計２２００人規模の集団埋葬地を確認し、

今年度はこれまでに３５１柱（過去５年平均４９・６柱）の遺骨を収容した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101226-00000002-yom-pol 
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・これは素直に評価します(^^)。  

2010/12/26 22:12Commented by zeppekikun さん 

｢たちあがれ日本」、、が情けない。 
小沢の韓国行きシナ行きの後で，皇室への無礼があったにもかかわらず、大連合の話し

が出ていたり、犯罪疑惑真っ黒の小沢とこの後に及んで囲碁をしたり、、 
 その時の与謝野氏のニコニコ顔が、腹立たしくてならない。 
で、一昨日「たちあがれ」に長いメールを送っていた。 

 
 が、その直後に岡田と平沼氏が会ったと知った。 
愕然！どうしてこんな事をするのだろう，身を呈して民社党を倒し日本を 
たちあがらせる、、のではないのか！ 

 
 なぜ物事を簡単に処理できないのだろう． 

 
複雑であればあるほど，初心に返り簡単に出きるものではないのか？ 
 政治の世界は，一般人の平民の自分がみている世界とは違うのか？ 
頭がすごくいいらしい与謝野氏は、深慮遠望があり、仮の姿であの吐き気を催す面構えと

ニコニコ囲碁が出きるものなのか？ 

 
 エセ保守城内に続く落胆が，来ないよう少し祈る。  

 

2010/12/26 22:41Commented by iza706 さん 

こんばんわ＾＾ 

 
ニュースアンカーＳＰ、ご覧になられましたか？ 

 
民主党議員参加というので楽しみにしてましたが・・・（以下略；） 
青山さんのコーナーはいつも通り、熱～～い内容でしたよね。 

 
ＷｉＬＬは今月も濃いですね。 
総統の様な、国を愛し同胞を愛する政治家はいつになったら 
日本に出てきてくれるのか・・・ 

 
今だ、日本に総統を引っ張り出さねばならないなんて・・・ 

 
日本国民としてこの有様を情けなく感じ、また、先人の功績を 
改めて実感しました。 

 

 

2010/12/27 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん おはようございます。  
 
>愕然！どうしてこんな事をするのだろう，身を呈して民社党を倒し日本を 
>たちあがらせる、、のではないのか！ 
 
御意！結党の趣旨の一番目がそれでした。 

 
> エセ保守城内に続く落胆が，来ないよう少し祈る。 
 
そういえば城内さんは何をしているのでしょうかね？ 

 

2010/12/27 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>ニュースアンカーＳＰ、ご覧になられましたか？ 
 
まだ一部しか見れていません。ハクシンクンと青山さんがバトルをやっている部分を見ま

したが。よくこんな議員を出演させますね？ 

 
>青山さんのコーナーはいつも通り、熱～～い内容でしたよね。 
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それはこれから拝見します(^^)。 
 
>日本国民としてこの有様を情けなく感じ、また、先人の功績を 
>改めて実感しました。 
 
我々がしっかりしないといけませんね。 

2010/12/28 11:31

Commented by naughtysay さん 

こんにちは。 

 
 李登輝先生、日本の古き良き時代の教育を受け大成された人物ですね。 

「私は二十三歳まで日本人でした・・・」という氏の述懐を小生は熱い思いを抱きながら拝

聴したものです。（正確にはものの本で拝読したのですが・・・） 
ＧＨＱ・マッカーサーの大号令のもと、米本国ではとても出来ないことを、考えの及ぶ限り

の「日本改造の政策」を断行した結果はマッカーサー自身も想像できないくらいの「禍根」

を我が国に残してしまいました。 
国家の指導者たちまでもが「腐って」しまったのに比べて李登輝 氏は「無傷で」その尊い

人格、見識、等が温存されたのですね。 

 
中国・大陸政府などのことなど考慮せずにお元気な内に足繁く訪日して貰いたいもので

す。たしか、氏の希望として松尾芭蕉への追慕の念があり、奥の細道を辿ってみたいとい

うものが有ったように記憶していますがどうでしたかね？。 

 
また、氏の持病も気になるところです。 

 
後に、台湾に過ぎたるもの二つあり、李登輝先生と金美齢先生ですね！。 

 

 

2010/12/28 12:48

Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。  
 
>李登輝氏は「無傷で」その尊い人格、見識、等が温存されたのですね。 

 
そこが偉大な政治家と呼ばれる所以ですね。 

 
>奥の細道を辿ってみたいというものが有ったように記憶していますがどうでしたかね？。

 
その件は一部が実現して大半がまだこれから、だと思います。 

 
>また、氏の持病も気になるところです。 
 
もう高齢ですからね。 

 
> 後に、台湾に過ぎたるもの二つあり、李登輝先生と金美齢先生ですね！。 
 
金美齢さん、私は日本国の外務大臣をやって欲しいと思っているのですよ。あるいは特

定アジア全権担当大臣でもよいのですが。いつもの調子でバッサリやって欲しいと思って

います。  
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